



# 海潮こども園だよい

雲南市立認定こども園海潮こども園 HP用第14号

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和8年が始まりました。皆様良いお正月を迎えたことだと思います。今年の干支は午年。調べてみると、午年は「勢いよく進む」「大きく成し遂げる」年であるとありました。何事にも自分らしく前向きに進んでいく、そんな年にできればと思います。子どもたちは寒い中ですがとても元気に過ごしています。雪が降ると大喜び！築山からのそり滑りを楽しんでいます。3学期は短いですが、年長への進級に向けて、一つひとつのことを子ども達と一緒に考え、成長へとつなげていきたいと思います。地域の皆様には今年も変わりませず、2人の成長を見守っていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

## 書初めをしました～1月8日～



今年初めの活動は書初めです。墨を使って自由に筆を走らせ、いろいろな線や絵を描いたり、知っている文字を書いたりしました。始めは慎重に、やっていくうちに大胆に力強く、筆の動きも変化していきました。職員もそれぞれ好きな言葉や新年の抱負をしたため、一人一人味のある素敵なお手本が出来上がりました。時代と共に季節の行事も変わっていますが、お正月ならではの体験をすることができる、良い1年のスタートになったと思います。



## こんなことして遊んでます！！



3学期に入ってから、長なわとびが楽しくなっている二人です。たくさん跳んだり、入り跳びをしたり、回す係もやつてみたり、日に日に上手になっています。

りす組の時にもしていたコマ回し。回ったコマを板の上にのせる、という技や、回っているコマをひもで動かす「さんぽ」という技にもチャレンジしています。

